



Elternbeirat

Grundschule München
Lerchenauer Str. 322

Elternbeirat der GS München
Lerchenauer Str. 322

info@elternbeirat-feldmoching.de
www.gslerche.musin.de



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

jedes Jahr um die Weihnachtszeit wird überall auf der Welt zu Spenden aufgerufen und gesammelt, um Menschen in Not die unsere Hilfe benötigen zu unterstützen und so ein wenig am Weihnachtswunder mitzuwirken.

Auch wir als Schulfamilie haben uns daher zu diesem Anlass wieder Gedanken gemacht. Ziel ist, wie in den Vorjahren, Kinder aus unserer unmittelbaren Umgebung welche Hilfe brauchen zu unterstützen.

Unser Leitmotiv ist insoweit **“Kinder helfen Kindern“** – d.h. es wäre besonders schön, wenn insbesondere von Seiten der Kinder selbst von ihrem Taschengeld etwas beigesteuert werden könnte. Ziel ist bei unseren Grundschulkindern das Bewusstsein für die Not anderer Kinder zu schärfen und ihre Hilfsbereitschaft zu fördern. Natürlich ist auch jede Spende der Eltern herzlich willkommen.

Nachdem wir letztes Jahr mit unserer Spendeninitiative enormen Erfolg hatten und wir bei der Spendenempfängerin – **dem Frauenhaus im Münchner Norden** - damit eine tolle Initiative maßgeblich unterstützt haben, wollen wir mit unserer diesjährigen Spende an diese Erfolgsgeschichte anknüpfen.

In dem Frauenhaus finden viele Frauen mit Kindern eine Zuflucht und eine zweite Chance für sich und ihre Kinder. Die grundlegende Versorgung findet durch die Stadt München statt, aber das Geld reicht bei weitem nicht für alle Bedürfnisse.

Wir möchten gerne den Kindern einen guten Start in ihr Leben ermöglichen und dazu gehört als wichtiger Baustein eine gute Schulbildung.

Das Projekt **“Fit für die Schule“** das allein über Spenden finanziert wird, bietet insoweit eine ideale zielgruppengerechte Unterstützung der Kinder an.

Auszug aus der Projektbeschreibung:

Eine Investition in die Zukunft der Kinder

Teilhabe an Bildung und schulischer Erfolg sind eine Grundvoraussetzung für Erfolg im späteren Leben. Jedes Kind, das am Nachhilfeprojekt teilnehmen kann, profitiert deutlich – durch bessere schulische Leistungen und ein höheres Selbstbewusstsein.

Seitdem nutzen jedes Schuljahr um die fünf Mädchen und Jungen dieses Angebot erfolgreich. Sie besuchen bei einem Nachhilfe-Anbieter in direkter Nachbarschaft, der mit uns eng kooperiert, ca. zweimal die Woche Einzelstunden in verschiedenen Schulfächern.

Warum benötigen Kinder im Frauenhaus Nachhilfe?

Die Mädchen und Jungen in unserem Frauenhaus mussten oft jahrelang mit der Gewalt des Vaters bzw. Partners der Mutter leben. Das Zuhause sollte eigentlich ein Hort der Geborgenheit, des Schutzes und des Vertrauens für Kinder jeden Alters sein, um aufzuwachsen und sich zu entwickeln zu können. Herrschen hier Gewalt, Angst und Ohnmacht, sind Kinder besonders ausgeliefert und hilflos.

Der emotionale Stress wirkt sich oft unmittelbar auf die schulische Leistungsfähigkeit der Kinder aus. Sie sind unruhig, stehen oft noch sehr unter dem Eindruck des Gewalterlebens im Elternhaus, können sich schlecht konzentrieren und bleiben unverschuldet deutlich hinter ihrem persönlichen Leistungsvermögen zurück.

Für die Kinder bedeutet das eine permanente Frustration. Sie benötigen intensive und beständige Unterstützung dabei, entstandene Lücken aufzuholen und wieder Freude an der Schule zu finden. Alle Kinder erhalten grundsätzlich Einzelunterricht, um ihre Konzentrationsfähigkeit zu stärken und den Lernprozess optimal zu fördern.

Selbstverständlich können Sie auch jederzeit für dieses Projekt separat spenden, dies ist nicht nur auf unsere Weihnachts-Initiative begrenzt.

Im aktuellen Fall sammeln wir die Spenden als Grundschule und überreichen dem Frauenhaus für dieses Projekt die Gesamtsumme im Namen der Schule und Elternschaft.

Selbstverständlich können Sie – soweit benötigt – auch eine separate vom Frauenhaus ausgestellte Spendenquittung bekommen.

Falls wir Sie für unsere Aktion begeistern konnten, geben Sie bitte Ihrem Kind einen Umschlag mit der Summe Ihrer Wahl bis zum Beginn der Weihnachtsferien am 20.12.2019 für die Klassenlehrerin mit. Soweit eine Spendenquittung benötigt wird, bitte einen entsprechenden Hinweis inkl. Namen und Klasse der Spende beifügen.

Wir sammeln diese dann und werden Sie an das Frauenhaus übergeben. Gerne halten wir Sie über unsere Aktion auf dem Laufenden.

Nun wünschen wir Ihnen allen eine wunderschöne Weihnachtszeit und leuchtende Kinderaugen für die kommenden Weihnachtsferien.

Sollten Sie Fragen zum Projekt oder Vorgehen haben, erreichen Sie uns über die Kontaktadresse des Elternbeirats (Arbeitskreis „Spenden“) auf unserer Grundschulen-Webpage:

<http://www.gslerche.musin.de/spenden/>

Lieben Dank & herzliche Grüße

Samira Afifi & Rainer Hanselmann

sowie

das ganze Team vom Elternbeirat
Grundschule Lerchenauer Straße 322

